
Pachino. Pratica lo slackline
tra due pali, uno viene giù:
30enne denunciato
Aveva legato un elastico tra due pali dell’illuminazione, in
piazza  Giardinelli,  per  poi  camminarci  sopra.  Dilettandosi
insomma in quella disciplina nota con il nome di slackline. Un
30enne catanese è stato denunciato in stato di libertà per il
reato di danneggiamento aggravato in quanto uno dei due pali è
venuto giù per fortuna senza ferire nessuno.

Priolo. Un 50enne si toglie
la vita gettandosi dal sesto
piano
Si è gettato dal sesto piano di un palazzo di via della
Pentapoli, a Priolo, dove abitava. Un 50enne ha deciso di
farla finita così. Ancora da chiarire le cause alla base del
suicidio avvenuto poco prima dell’una di stanotte, quando sul
posto sono intervenuti gli agenti della Polizia di Stato.

A  Noto  è  sbocciato  il
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"Giancinto"  della  cultura
Lgbt
È sbocciato ieri, nella città di Noto il “Giacinto” simbolo
dell’informazione, della cultura e della memoria. Numeroso il
pubblico  che  ha  partecipato  all’evento  “Giacinto  –  nature
LGBT”, con un tavolo tematico “Coppia: sostantivo plurale” e
il  recital  “Nella  notte  un  dolce  sogno  –  Quasimodo  legge
Quasimodo” che si sono tenuto al cortile del convitto Ragusa.
E’ invece stata allestita nella sala di Palazzo Ducezio la
mostra fotografica di Zanele Muholi.
“La  partecipazione  di  così  tanta  gente  –  dichiara  Luigi
Tabita, direttore artistico del Festival – di stranieri, di
turisti,  di  giovani  e  non,  mi  ha  reso  orgoglioso  di  una
coscienza  collettiva  che  sembra  muoversi!  Si  avverte  una
necessità  di  informazione  che  noi  di  “Giacinto”  abbiamo
cercato di soddisfare nella maniera più attenta e completa
possibile.
E oggi continueremo a parlare di cultura, riconciliazione con
la propria terra, letteratura e cinema”.
Entusiasti  del  riscontro  e  dell’organizzazione  anche  gli
ospiti  dei  vari  incontri:  Francesca  Vecchioni,  madrina
dell’evento  che  ha  inaugurato  con  un  discorso  sulle
discriminazioni e sull’importanza dell’uguaglianza la mostra
fotografica nei bassi di Palazzo Ducezio; Cettina Raudino,
assessore alla Cultura e Pari Opportunità del Comune di Noto.
Gli ospiti del dibattito “Coppia: sostantivo plurale”: l’on.
Giovanna  Martelli,  consigliera  del  Governo  per  le  Pari
Opportunità;  Fabio  Canino,  attore,  scrittore  e  conduttore
televisivo; Paolo Patané, presidente del coordinamento Palermo
Pride;  Ioana  Ghilvaciu,  pastora  della  Chiesa  Evangelica
Battista; Michele Pipia, dell’associazione Arc di Cagliari.
E  anche  Alessandro  Quasimodo,  impegnato  in  un  recital  di
poesie  tratte  dall’Antologia  Palatina  con  l’accompagnamento
del talentuoso violinista Andrea Timpanaro; Massimo Milani e
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Riccardo  Di  Salvo  che  hanno  ricordato  i  fatti  accaduti  a
Giarre nel 1980 e il lavoro di lotta per l’affermazione dei
diritti della comunità LGBT condotto da Arcigay.
La seconda giornata di Giacinto prevede un’onda rainbow delle
associazioni LGBT Stonewall, Arcigay e la giovane associazione
universitaria  Queer  As  Unict,  che  invaderà  le  strade
principali  della  città  con  animazioni  e  flash-mob.  Una
performance  del  visual  artist  Gandolfo  Gabriele  David  dal
titolo “Riconciliazione”; “Da piccolo sognavo di essere Jane
Austen”, momento durante il quale la comicità irriverente e
sofisticata  di  Alessandro  Fullin  racconterà  la  sua
Letteratura;  la  proiezione  del  documentario  “Ci  chiamano
diversi” del giovane regista ennese Vincenzo Monaco.

Priolo. Avviso per il sindaco
Antonello  Rizza,  vicenda
Società  Mista:  "Sereno,
chiarirò tutto"
Società  Mista  di  Priolo,  avviso  di  conclusione  indagini
notificato al sindaco della cittadina industriale, Antonello
Rizza.  Secondo  i  rilievi  mossi  dalla  Procura,  il  primo
cittadino priolese avrebbe dovuto ridurre nel 2010 il numero
dei componenti del cda della Società Mista per la gestione del
servizio di igiene urbana: da 5 a 3. Una riduzione richiesta
da norme statali collegate alla spending review. Il Comune di
Priolo è il socio di maggioranza della Società Mista, di cui
detiene il 51%.
Rizza  si  mostra  sereno.  “Non  appena  sarò  convocato  dal
magistrato  avrò  modo  di  spiegare  le  ragioni  per  cui  il
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provvedimento di riduzione del cda è arrivato circa un anno
dopo.  Non  c’è  niente  da  nascondere,  soprattutto  verso  i
cittadini. Chiarirò tutto”.

Portopalo. Paolo Lentinello è
il  nuovo  comandante  della
Polizia Municipale
E’  Paolo  Lentinello  il  nuovo  comandante  della  Polizia
Municipale  di  Portopalo  di  Capo  Passero.  La  nuova  nomina
arriva  dopo  le  dimissioni  Nicola  Campo  rassegnate  su
suggerimento del sindaco Giuseppe Mirarchi motivato da ragioni
economiche  e  finanziarie.  E’  stato  il  primo  cittadino  ad
individuare  in  Paolo  Lentinello  il  nuovo  comandante  della
municipale. Dipendente comunale di Portopalo, Lentinello ha
già  ricoperto  tale  incarico  fino  ai  giorni  precedenti  la
nomina di Nicola Campo avvenuta lo scorso mese di Gennaio. Il
comandante  dimissionario  è  tornato  in  forze  al  comune  di
Pachino mentre per il nuovo comandante Lentinello ha accettato
il nuovo incarico.
Lentinello si è detto pronto e ha disposizione della città e a
seguire le direttive impartite dall’amministrazione comunale
nell’ambito di riferimento.
Corrado Parisi
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Augusta.  Diportisti  in
difficoltà  soccorsi  nella
notte dalla Guardia Costiera
La chiamata al numero blu 1530 è arrivata alle 2.00 di questa
notte. Quattro persone si trovavano in difficoltà a bordo di
una imbarcazione con il pacco batterie motore in avaria. Una
motovedetta  della  Guardia  Costiera  di  Augusta  si  è  messa
subito alla ricerca, individuando la barca a circa 4 miglia
dal Faro Santa Croce. Determinante anche l’utilizzo di un
razzo segnalatore da parte dei diportisti, come era stato
suggerito della sala operativa di Augusta.
L’imbarcazione  di  6,5  metri  è  stata  quindi  scortata
all’interno della nuova darsena servizi dove è stata prestata
anche la prima assistenza ai diportisti catanesi.

Augusta.  Cocaina  e  cartucce
in  casa,  ai  domiciliari  un
52enne
Il  52enne  Luigi  Calcagno  è  stato  arrestato  e  posto  ai
domiciliari ad Augusta con l’accusa di detenzione ai fini di
spaccio  di  sostanza  stupefacente.  Dopo  una  perquisizione
domiciliare, sono stati rinvenuti e sequestrati 30 grammi di
cocaina già divisa in dosi e due bilancini di precisione. Sono
state rinvenute anche 12 cartucce da caccia, detenute senza
autorizzazione. Per questo è stato anche denunciato in stato
di libertà.
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Il sindaco di Avola revisore
dei  conti  per  l'Aso  di
Alessandria.  Un  consigliere
piemontese: "Rinunci"
A sollevare il caso è il consigliere regionale del Piemonte,
Alfredo Monaco (Rete Civica). Che salta dalla sedia quando
scopre  che  il  Ministero  della  Sanità  ha  nominato  come
rappresentante nel Collegio sindacale dell’Azienda Ospedaliera
Santi Antonio e Biagio e Cesare Arrigo di Alessandria, il
sindaco  di  Avola,  Luca  Cannata.  “Un  enorme  costo  per  la
collettività”, attacca nella sua interrogazione in aula.
“Che sia diritto del Ministero della Salute designare chi gli
pare è fuor di dubbio ma ho trovato quanto meno inopportuna la
designazione di Luca Cannata, non certo per il suo curriculum,
che  è  assolutamente  degno  di  lodi,  né  tantomeno  per  le
indagini su reati di truffa e turbativa d’asta che lo vedono
coinvolto – scrive il Consigliere regionale piemontese – Le
ragioni di inopportunità sono nella incoerenza dei costi. Mi
spiego: l’indennità che si riconosce nell’Aso di Alessandria
al componente del Collegio sindacale (revisore dei conti, ndr)
è  di  circa  €  12.000  euro  lordi  all’anno.  A  questi  vanno
aggiunti gli incentivi che assommano ad un ulteriori € 2.400.
Fin qui tutto regolare”. Quello che ad Alfredo Monaco non va
giù è la spesa che dovrà essere sostenuta per gli spostamenti
del sindaco di Avola per ogni visita ad Alessandria. “Tra
euro, spostamenti vari, vitto e alloggio almeno 1.500/2.000
euro di rimborso spese”.
Con la stessa cifra, insiste il consigliere regionale, si
potrebbero pagare “oltre 2 assegni terapeutici per pazienti
psichiatrici, 2 giornate di posto letto in un ospedale o una
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sessione di terapia anti epatite C”.
Il consigliere Monaco confida che “nelle prossime ore, appena
saprà della designazione, Luca Cannata ringrazi il Ministero
ma declini l’onere di salire fino ad Alessandria da Avola”.

Pachino.  Festa  dell'Assunta
senza  fuochi  d'artificio:
fondi  destinati  alle
celebrazioni
Niente fuochi pirotecnici per la festa dell’Assunta. Le somme
saranno  utilizzate  per  garantire  le  celebrazioni  in  onore
della Patrona. Un evento che rischiava di essere cancellato La
decisione è del sindaco, Roberto Bruno. . «A fronte di una
delicata situazione economica e finanziaria dell’ente – spiega
il  primo  cittadino–  la  mia  amministrazione  ha  deciso  di
“salvare”, con i pochi fondi che stiamo riuscendo a reperire,
una  festa  che  rappresenta,  oltreché  il  forte  legame  dei
pachinesi con la Madonna Assunta”. Bruno annuncia un programma
“minimal”, con spettacoli estivi, nella maggior parte dei casi
a titolo gratuito o con la compartecipazione di privati. Si
farà a meno dei giochi pirotecnici, dunque, sia il 15 agosto,
sia il 1 agosto a Marzamemi. “Voglio sottolineare- aggiunge il
sindaco di Pachino-  che gli enti pubblici non hanno più le
disponibilità  finanziarie  degli  scorsi  anni.  Per
l’organizzazione dell’estate 2013, la passata amministrazione
ha  speso   400  mila  euro  realizzando  meno,  in  termini  di
quantità e qualità, di quanto abbiamo fatto noi nel 2014 con
appena 70 mila euro”.
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Floridia.  Arrestati  due
uomini  per  furto  in
abitazione
Arrestati dai Carabinieri, nella flagranza del reato di furto
in  abitazione,  Nicola  Damiano  e  Marzio  Foti,  entrambi  di
Floridia, di 34 e 30 anni, già noti alle Forze di Polizia. I
due  uomini,  con  il  loro  comportamento,  hanno  destato  il
sospetto di un militare dell’Arma libero dal servizio che ha
immediatamente avvisato i colleghi, seguendo al contempo le
mosse dei malintenzionati. In breve tempo i due soggetti sono
stati  bloccati  all’uscita  di  un’abitazione  privata  con  la
refurtiva  appena  trafugata  consistente  in  gioielli  per  un
valore di circa 1.200 euro. Al termine delle formalità di
rito, gli arrestati sono stati sottoposti ai domiciliari.
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